
 Assemblée générale de la Fapes2
15 septembre 2022

Collège et Ecole de Commerce André-Chavanne 

Présents : 
Sophie Lhote, présidente Fapes2, APE Calvin
Stéphanie Nizard, vice-présidente, APE De Candolle
Nathalie Gajic, APE André Chavanne
Nadim Krim, APE De Staël
Gabriel Gigli, APE Emilie Gourd

Excusés :
Ferid Jemaa, Trésorier Fapes2, APE André Chavanne
Caroline Menache, APE De Candolle
Jacqueline Lashley: Représentante FAPERT

Absent :
Marc Sluijc, APE Calvin

Sophie Lhote, présidente de la FAPPO, ouvre la séance à 19h15

1- Rapport d’activité de la présidente (voir pièce jointe)

Cette année a de nouveau été marquée par le covid puis début 2022 le retour graduel à la vie normale
L’association a changé de nom : FAPPO -> Fapes2
L’association a continué ses discussions avec le directeur du Secondaire 2, Sylvain Rudaz (parti  en arrêt
maladie prolongé) et remplacé par monsieur Gilles Torrel (ad intérim) 
L’association a lancé un travail sur l’harmonisation du memento
L’association a intégré le débat sur la directive « gestion de genres »

De nouveaux défis attendent la Fapes2 en 2022-2023 : 

La finalisation du memento et son adoption par le D11
La clarification de l’affectation des 60 CHF pour « frais de photocopie ».
La prise de position sur la nouvelle directive sur « la gestion de genres ».

2. Approbation du PV de l’AG 2021/2022 et des comptes

Le PV de la dernière AG est approuvé à l’unanimité.

Le trésorier de la Fapes2, Ferid Jemaa ayant donné sa démission, c’est la présidente qui nous présente la
situation financière de la Fapes2. Au 31/08/2022, la situation financière est saine avec un capital de
8690.- CHF. La Fapes2 remercie les deux vérificatrices aux comptes Anne Berthoud et Caroline Vinzio-
James.
Les comptes sont approuvés à l’unanimité

3. Élections statutaires



Sophie Lhote,  Stéphanie Nizard et  Nadim Krim sont renouvelés dans leurs fonctions respectives de
présidente, vice-présidente et webmaster
Nathalie Gadjic reprend le poste de trésorier
Nadim Krim prend le poste de « secrétaire » ad interim.
Les vérificatrices aux comptes sont renouvelées dans leur poste.

Un remerciement à notre présidente qui reconduit son mandat malgré le fait que sa fille ait terminé ses
études de collège.

4. Agenda 2021-2022

Nouvel horaire des séances à 18h30 
15.11.2022 : Calvin
17.01.2022 : De Candolle
21.03.2023 : De Stael
30.05.2023 : Emilie Gourd
19.09.2023 : AG à Chavanne.

5. Préparation des rencontres avec le DIP

Anne Emery-Torracinta le 11.10.2022
 Qui est responsable du secondaire 2.
 Qui est responsable pour Calvin ?
 Quid de la directive transgenre ? Qui est maintenant en charge de cette directive ?
 Qu’en est-il de l’anticipation et agrandissement sur les bâtiments du secondaire 2 ?
 Comment gérer la crise énergétique quand elle sera là ?
 Réallocation des élèves avec la suppression des O.S ? Nombre d’élèves concernés ?

Gilles Torrel (date à définir)
 Rencontrer le D11 pour le statut du memento 
 Les 60 CHF

D11 (date à définir)
 Memento
 Courrier estival de la FAPES2 à tous les collèges

6. Divers

Contact  pris  avec  Shop-donation  (Gary  Terol) .  Il  s’agit  d’une  plateforme  qui  met  en  relation  des
associations et des sponsors.
RDV à prévoir avec l’association Trans-parents soit le 27.09 à 17h30, soit le 04.10.
Participation de la nouvelle trésorière à la remise des diplômes CFC le 27.09 à Arena.
Le comité a décidé de se retirer de la FAPERT
Interrogation : Avec le retrait éventuel de Emilie Gourd pour la rentrée prochaine, se pose la question de
légitimité et de la pérennité de la Fapes2 ( 4 collèges sur 11)

7. Tour des APE

De Candolle : 50 ans du collège les 23 et 24.09, Rencontre avec le comité des élèves, Barbara Baldini
poursuit la démarche pour « frais de photocopie ». Lancement du concours « logo APEC ». Sollicitation
d’un entretien avec la directrice. Comité très actif. Le vice-président reprendra la présidence en 2023

André Chavanne : 3 membres du comité uniquement. Rencontre avec la nouvelle directrice. AG prévue
le 10.11.



Emilie Gourd : Jolie remise de prix notamment la remise des 2 prix APE (surmonté épreuve difficile :
collégien et apprenti). Comité pas très actif. AG prévue mi-octobre,

De Staël :  Remise du prix de bienveillance. Bons contacts et rencontres régulières avec la direction.
Comité identique de 6 membres. Pas encore d’AG prévue

Calvin : Nouveau changement de direction. Participation à la réunion des 1iere années. AG le 11.10 avec
le doyen en charge de la direction, le comité des élèves et le responsable de la cafétéria. Démission de
Sophie.

La séance est levée à 22h

PV rédigé par Nadim Krim
Relecture Sophie Lhote, Stéphanie Nizard


